



**4 Pièces**

**147 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83999214**

**560 000 €**

**St-Raphaël**

Appartement à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Appartement familial de 97 m<sup>2</sup> en parfait état dans un immeuble récent, du quartier de Valescure à Saint-Raphaël, connu pour son cadre verdoyant et très agréable. Bien que calme, le quartier reste proche des commodités, des écoles et des commerces, à 3 km des parcours de golf et à seulement 5 minutes en voiture du centre-ville et des plages ! L'appartement se situe au 2<sup>e</sup> étage sur 2 avec ascenseur et se compose d'une entrée avec placard, d'un spacieux séjour/salle à manger, d'une cuisine équipée, d'une grande terrasse de 22 m<sup>2</sup> avec une partie semi-ouverte et sa pergola, 3 chambres dont une ...

Apartment of 97 m<sup>2</sup> in perfect condition in a building from 2018, in the Valescure area, known for its green and pleasant setting. The area remains close to amenities, schools and shops, 3 km from golf courses and in only 5 minutes by car you will reach the city center and the beaches! The apartment is located on the 2nd floor out of 2 with elevator and consists of an entrance, a spacious living/dining room, an equipped kitchen, a large semi-open terrace of 22 m<sup>2</sup> with pergola, 3 bedrooms, one opening onto the terrace, a bathroom, a shower room and toilets. The living room and bedrooms face ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

